

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT karena berkat ridha dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan laporan Tugas Akhir ini. Adapun judul Tugas Akhir yang diajukan adalah “Analisis dan Perancangan Tata Kelola Teknologi Informasi PT. XYZ Menggunakan COBIT 2019 pada Objektif BAI01, BAI02, dan BAI11”.

Tugas Akhir ini diajukan untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah Tugas Akhir (III4A4) di Program Studi Strata 1 Sistem Informasi Universitas Telkom. Penulis tidak dapat menyangkal bahwa dalam penelitian dan penyusunan dari Tugas Akhir ini membutuhkan usaha yang keras dan tidak bisa selesai tanpa dukungan moril dan materil dari pihak-pihak yang sangat baik dan berjasa bagi penulis. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Maulana Amir M. Sainallah dan Ibu Andi Ariani yang selalu memberikan dukungan baik doa, semangat, dan pengertian maupun materi serta melimpahkan semua usaha dan kerja kerasnya selama ini untuk keberhasilan penulis sampai sejauh ini.
2. Bapak Ir. Ari Fajar Santoso, M.T. selaku dosen pembimbing 1 dan Bapak Dr. Dhata Praditya selaku dosen pembimbing 2 atas jasanya dalam memberikan arahan, bimbingan, dukungan, semangat dan motivasi untuk pengerjaan dan pemahaman ilmu selama pengerjaan Tugas Akhir ini berlangsung.
3. Pihak PT. XYZ yang diwakilkan oleh Ibu Yuli Sarifah dan Bapak Bimo Sulisty, S.T., M.M., atas bantuannya yang telah menyediakan waktu untuk wawancara dan menyediakan data untuk kebutuhan penelitian Tugas Akhir ini.
4. Rekan kelompok Tugas Akhir yang berkenan memberikan bantuan dan menyediakan waktunya untuk berdiskusi serta bertukar pikiran selama menyusun Tugas Akhir ini.

5. Semua pihak yang telah menyediakan waktu dan memberikan bantuan dalam penyusunan Tugas Akhir ini hingga selesai serta memberikan semangat juga selama pengerjaan Tugas Akhir ini.

Akhir kata, dalam pengerjaan Tugas Akhir ini penulis juga menyadari masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat menerima masukan, kritikan dan saran dari siapa pun yang dapat membangun dan memperbaiki kekurangan dari Tugas Akhir ini. Penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca serta memenuhi kriteria kelulusan. Sekian, terima kasih.